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ABOVE GROUND POOL SKIMMER

One piece ABS skimmer body

Featuring an easy snap cover, compatible with CARVIN quick connect ‘ Colors Couleurs
or 1-1/2” male threaded fitting

Corps d’écumoire en ABS monocoque
Avec couvercle facile a cljpser, compatible avec la connexion rapide CARVIN ou
un raccord fileté 1-1/2"mdle

Profiled weir design
Increases debris collection

Design profilé du clapet

Favorise la collecte de debris

Double sided gasket

Making our skimmer compatible with saltwater pools

Joint double face
Permettant a notre écumoire d'étre compatible aux piscines au sel

Face plate
Minimalist design ensures sturdiness and rigidity

Plaque de serrage
Design épuré qui assure solidité et rigidité

316L Stainless steel screws and sealing washers
High end material resistant to chlorine and salt water submersion

Vis en acier inoxydable 316L et rondelles d’étancheité
Matériaux haut de gamme résistant a la submersion en eau salée/chlorée

Beauty face plate

Conceals the screws and gives an elegant finish to the product

Plaque esthétique
Dissimule les vis et procure une finition élégante au produit
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Basket with integrated handle

bigger than competitors Store your vacuum plate under the cover Easy snap cover CARVIN quick connect compatible
Un panier plus grand que la concurrence Rangez votre plague a vide sous le couvercle Couvercle facile a clipser Compatible avec la connexion
qui comprend une poignee rapide CARVIN
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The Skimtech 500 combines an intelligent design testifying the expertise of CARVIN® that has forged its reputation over the years to offer a range of above
ground pool white goods products entirely compatible with our Silver, Gold, Platinum and Diamond Series pools.

Le Skimtech 500 associe un design intelligent témoignant du savoir{aire de CARVIN® qui a forgé sa réputation au fil des années pour offrir une gamme de
produits de recirculation pour piscine hors-lerre entiérement compatibles avec nos piscines Séries Argent, Or, Platine et Diamant.




